

この
ん
一
新間

‘18.2.No.248
発行市田出版
0883-88-5292

どうこうどうする

この辺よく耳にする言葉が「今にかけきり具くなつた」。

それは、この所の国会における審議や重要法案の決定等における安部首相の言葉と行動があうことが少々少くはないがはよい、じようか。その上、マスコミ等が太鼓持ちで

なり、権力にすり寄る姿勢になつて

しまう。野党といめ

れる政党も、対立軸を示せず、分裂を繰りかえしている。

弱者を切りす

沖縄を切りす

原発災害被害者を

在日韓国、朝鮮人を

切りす

そんな事があつて

無視、無関係です
ごこちしまつ。

ある作家の言葉に
人間にとつて、最も
非人間的なことは
無関心である

を目にした時、おも

のぞドッキリして

した。

気がついた時は身動きが出来なくなつて
りてはもう手遅れです。

のは、どうすればいいのだろうか。
自分の意見を言うのにも、勇気がいるとい
うのに……。



原発性免疫不全、間質性肺炎、再発性多発軟骨炎などのいくつもの難病と聞け
ナニオで旅立つた少年の詩集を読む機会がありまし
どいも、言葉に力があり優しく
さが伝わってきてほしい。
との甲乙も次の詩は、大好きな
と教えてくれると感じました
おりうとママが直線。

先生と二三角形。

看護婦さんと四角形。

研修医の先生で五角形。

ギザギザがどれ

だんだんまるくなつて

角がなくなり
だんだんまるくなつて

まるくななりに
だんだんまるくなつて

へへこうもまるくなつて

読みじりえ字が見えなくなりました。